

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

TCHIBANGA : PORT DE GALONS À LA RÉGION MILITAIRE...



Photo : Mihindou-Mihindou

Le commandant la 7e région militaire de Tchibanga, le colonel Ndong Obiang, a présidé dernièrement une cérémonie de port de galons dans l'enceinte dudit bataillon. Ainsi, ont été promus au grade d'adjudant-chef : Annick Yolande Bouckandou (chef de service administratif et financier), Florent Kangou (chef de service social), Nadège Ghislaine Mboumba (militaire affecté au complexe scolaire Général Mombo-Moukagny) et Louis-Pierre Moucketou Ilagou (maître de cérémonie). La cérémonie s'est déroulée devant un parterre d'invités de marque. À cette occasion, le commandant de la 7e région militaire basée dans le chef-lieu de la province de la Nyanga a exigé aux promus de faire toujours preuve de discipline militaire qui est l'essence même de leur corporation qui n'admet pas l'insubordination. "Ayez toujours le cœur au travail et ne cédez jamais au découragement", a martelé le colonel Ndong Obiang.

MOUILA : DES GALONS À LA GENDARMERIE



Photo : Felicien Ndong

LA traditionnelle cérémonie de port de nouveaux galons aux officiers et sous-officiers des groupements gendarmerie départementale et mobile Ngounié et Ngounié/Nyanga, promus au tableau d'avancement pour l'année 2022, a eu lieu dernièrement à l'esplanade de la brigade de gendarmerie de Mouila, présidée par le lieutenant-colonel Marcel Doumbiye, commandant de la légion sud de gendarmerie en présence d'un parterre d'invités militaires. L'adjudant-chef major Serge Bengha Lingoumbi a été élevé au grade de lieutenant. Sa promotion consacre 24 années de service actif dans l'armée. Âgé de 44 ans, il est le seul promu au grade de lieutenant, détenant plusieurs attestations et diplômes militaires. Marié, il est père de 5 enfants. Plusieurs autres gendarmes ont porté le galon de maréchal des logis chef major et de maréchal des logis. Les uns et les autres impétrants exercent dans les différentes unités de la légion sud de gendarmerie. La cérémonie a pris fin autour d'un vin d'honneur.

MIHINDOU & NDONGO

Mvengue : Comilog offre 46 millions à la jeunesse de Mvengue-village

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

LES jeunes du regroupement de Mvengue-village dans le Haut-Ogooué ont reçu dernièrement, de la part de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), un important appui en matériel pour le développement d'activités génératrices de revenus (AGR) dans les domaines de la pêche, des espaces verts et des activités de sciage.

"Une première pour les populations depuis le début d'exploitation du Kwas depuis près d'une dizaine d'années", a confié Bienvenue Bebanda, le secrétaire général du Collectif. C'est un don d'une valeur globale de 46 millions de FCFA en matériel, et d'un chèque de 5 millions au titre de Fonds de roulement des activités de pêche. Une action que la Comilog inscrit dans le cadre de sa responsabilité



Photo : AJUN

Don de la Comilog dans le cadre de sa responsabilité sociale des entreprises (RSE)..

sociétale des entreprises (RSE) au bénéfice des populations du Haut-Ogooué pour prévenir l'après-mine grâce à des AGR.

Le matériel remis était composé, entre autres, de 2 grandes pirogues, des filets de pêche, des glacières, des tronçonneuses etc. "Ce don est un défi qu'on vous lance. À vous de montrer maintenant ce dont vous êtes capables", a indiqué André Massard, en rappelant toutefois

que ce matériel ne devrait pas être une source de division pour les populations. Le secrétaire général du Collectif des jeunes de Mvengue, Bienvenue Bebanda, a promis qu'ils en feront un bon usage. Que "le matériel remis ne sera pas détourné". Présent, le préfet du département de la Passa, Mathurin Kabogui Oloungou, représentant le gouverneur, a remercié Comilog pour son action de grande portée sociale.

Port-Gentil : la communauté musulmane de l'Ogooué-Maritime en congrès



Photo : Julie Nguimbi

Les congressistes lors de la plénière.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LA communauté musulmane de l'Ogooué-Maritime a tenu du 2 au 3 février dernier son 4e congrès ordinaire. Des assises qui ont réuni autour l'imam de la grande mosquée de Port-Gentil, Dibert Mohamad Bekoy, plusieurs délégués des quatre coins de la pro-

vince, pour préparer la grande rencontre prévue à Libreville du 11 au 13 février prochain.

Les participants ont porté leur réflexion sur le thème "Le défi de l'évolution et du développement de l'islam dans le contexte gabonais". L'importance du sujet a nécessité, pour un travail plus efficient, la mise en place des commissions "Juridique", "Finances", "Affaires sociales

et culturelles", "Affaires religieuses", etc. Le fruit de leurs propositions, validées au cours de la plénière qui a clos ces retrouvailles, sera présenté à Libreville.

Dibert Mohamad Bekoy s'en est félicité avant de lever la séance. Pour lui, les congressistes se sont donnés à fond pour mesurer le chemin parcouru par leur communauté tout en se projetant vers l'avenir, imaginer ensemble le développement et l'évolution de l'islam. "Il nous revient à tous de construire ensemble notre communauté dans tous les aspects, consolider notre vivre-ensemble dans la paix, le dialogue, le respect de l'autorité..."

Pour l'orateur, "notre religion encourage les valeurs d'amour, d'entraide, de paix..." Il n'a pas manqué de remercier le raïs, le président du Conseil supérieur des affaires islamiques au Gabon (CSAIG) et les autres pour l'organisation de ce congrès.